

**SECHS MILLIONEN EURO**

# Red-Bull-Erbe investiert in Kitzbühel

Es ist ein Deal, der für Gesprächsstoff sorgt: Sechs Millionen Euro bezahlt Red-Bull-Erbe Mark Mateschitz für 1355 Quadratmeter Grund in Reith bei Kitzbühel. Der Kaufvertrag liegt den „Salzburger Nachrichten“ vor. Umgelegt auf die Grundstücksgröße berappt der Konzernlenker für das Areal,

auf dem sich eine Immobilie befindet, damit fast 4500 Euro pro Quadratmeter. Derartige Preise sind für Normalverbraucher astronomisch. Ein Insider, der die Region sehr gut kennt, zuckt dennoch mit den Achseln. Wer Kitzbühel und die Region kenne, den reiße das nicht vom Sessel. Im

besagten Ortsteil in Reith bei Kitzbühel seien vornehmlich Einheimische ansässig. Tatsächlich zeigen Erhebungen des Wohnbaukreditvermittlers Infina, dass die Spitzenpreise in der Gegend in Extremfällen gar bei 9000 bis 12.000 Euro pro Quadratmeter Grund liegen.